

PLOUZANÉ

Près de 850 élèves dans les collèges publics

Lundi, les collégiens de Kerallan et Victoire-Daubié, à Plouzané, ont fait leur rentrée. Les deux collèges publics comptent ainsi près de 850 élèves, un effectif en légère baisse.

● Pour cette rentrée, les trois collèges de Plouzané, deux publics et un privé, présentent des effectifs en légère baisse, avec 1 123 élèves contre 1 145 l'an passé. Pour les collèges publics seulement, les effectifs sont passés de 856 à 848 collégiens.

À Kerallan, les 433 élèves (444 en 2023) sont répartis en seize classes et encadrés par 36 enseignants, dont huit nouveaux. En cuisine, Stéphane Véron (chef) et Eve-Marie Lusseau ont aussi fait leur première rentrée dans l'établissement, tout comme Stéphanie Salaün, infirmière. Le chef cuisinier arrive des Îles Kerguelen, où il a passé neuf mois comme cuisinier sur la base.

Travaux de restructuration à Kerallan

« Cette année, une classe est concernée par l'expérimentation de l'évaluation nationale en cinquième. Dans le respect de la réforme et avec les possibilités de l'établissement, nous avons des effectifs réduits et hétérogènes, dans les classes de sixième et cinquième, en français et mathématiques », a précisé Maria



Maureen Giard, nouvelle CPE du collège Victoire-Daubié à Plouzané, entourée de Valérie Le Poul, gestionnaire, et de Philippe Leguet, principal.

Grelet, la principale. Après les travaux d'extension du collège, démarrés en septembre 2022, ceux de restructuration de l'ancien bâtiment administratif ont été entamés et devraient être livrés en fin d'année.

Une nouvelle CPE à Victoire-Daubié

Du côté du collège Victoire-Daubié, les effectifs sont quasiment identiques avec 415 élèves (412 en 2022). Les collégiens sont dispatchés dans quinze classes et encadrés par 29 professeurs, dont sept nouveaux. Maureen Giard, arrivant de Normandie, est la nouvelle conseillère principale d'éducation (CPE). C'est son premier poste, où elle sera stagiaire

pendant un an, avant sa titularisation. « Les groupes de besoins sont en place, avec nos moyens, mais on n'innove pas. Les professeurs, en binôme par moments, ont l'expérience des élèves en difficulté. Pour les sixièmes et cinquièmes, ciblés en mathématiques et français, le besoin sera individualisé, tout en gardant le groupe classe », indique Philippe Leguet, le principal. Les travaux de construction du nouveau self, démarrés en juillet, vont se poursuivre, avec quelques désagréments (un peu de bruit). Pour l'heure, certaines classes ont été transférées dans d'autres salles, mais tout a été pensé pour que la rentrée se fasse dans de bonnes conditions.